



En la colonia Del Valle un vecino optó por acudir él mismo a una garza de agua para llenar su tinaco; el servicio se normalizará hasta mañana jueves.

Pega el coletazo tras corte de agua

IVÁN SOSA

PESE A que desde la noche del lunes fueron reabiertas las válvulas del **Sistema Cutzamala**, faltan dos días para reanudar con plenitud el **servicio de abastecimiento de agua potable**, informó el Sistema de Aguas.

“La estabilización de la red y la normalización del **servicio** se alcanzará totalmente hasta el próximo jueves”, indicó el director del organismo, Ramón Aguirre.

Toma 12 horas rellenar una de las dos líneas interrumpidas del Cutzamala, más cuatro horas para que el **agua** llegue a las tuberías de la Ciudad.

Adicionalmente, explicó, los tanques de almacenamiento tienen que volver a llenarse y para garantizar que alcancen un buen nivel antes de abrirlos plenamente, serán cerrados en determinados horarios.

La Delegación Benito Juárez fue con Iztapalapa de las más

afectadas, pues sólo una de las garzas, la ubicada en Doctor Vértiz esquina con San Antonio, frente a la tienda del ISSSTE, abasteció a 32 pipas gratuitas, cuando habitualmente ese pozo no suministra a carros tanques.

Hasta ahí llegó Bernardo Alvarado, vecino de la Del Valle, quien colocó un tinaco de 5 mil litros sobre su camioneta, con la cual se trasladó a la garza, en donde se formó con las pipas, para luego regresar con el agua a su casa, situada en Adolfo Prieto y Tlacoquemécatl.

El director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, comentó que el problema de escasez en Benito Juárez se debe a la ausencia de tinacos y cisternas, pues casas y departamentos suelen recibir el caudal directamente de la tubería.

Iztapalapa y Tlalpan, delegaciones con una dependencia mayor del Cutzamala, reportaron ayer una gran actividad con las pipas.

